

空港問題等で遅れている都市計画を早期に決定出来るよう努力し、空港周辺地としての都市機能の向上と快適な居住環境の形成を進め、豊かな自然を活かし

初心に帰つて二十世紀最後の仕上げと二十一世紀へ向かうに当たつて、新しい時代にふさわしい、活力ある町づくりに全力を傾注する所存でございます。

「海と川、そして緑豊かな恵まれた自然」を守り、私の町づくりの基本理念であります「人と人との心のつながり」を大切にし、立候補に際して掲げて参りました次のような諸施策に、積極的に取り組んで参る所存でございます。

## 自然環境を活かした 土地利用の推進

主要地方道横芝下総線バイパス道路の早期着工や、山武地域を横断する大型農道の推進を図り、新しい時代にふさわしい交通体系を整備し、芝山鉄道の延伸を促進し空港へのアクセスを図ります。

## 道路網や交通網の整備

高齢化時代への対応を図るために保健・福祉活動の総合的な拠点施設として福祉センターの建設を行い、的確な情報提供する相談・指導体制の確立を図ると共に長期的視野に立って、高齢者が健

た、農、工、商、住のバランスのとれた土地利用を図り活力ある町づくりを推進します。

心とした快適な海岸環境の形成に努めます。

以上の懸案事項に取り組みながら各施策の実施を図つて参りたいと考えておりますが、いずれも皆大きな課題であり、特に土地問題等が関係して参りますので、町民皆様方の絶大なるご協力を仰がなければなりません。

私も地域の皆様が将来に向かって、住むことに誇りと愛着がもてる町づくりが出来ますよう努力して参りたいと考えおりますので、今後とも倍旧のご指導ご支援を賜わりますようお願い申し上げます。

終りに町民の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げまして就任のご挨拶いたします。

## 教育の充実強化

学校教育の重要性に鑑み、中学校建設



初登庁で役場女子職員から



全職員を集め2期目の抱負を語る實川町長